



1月は年末年始のお休み明けから元気いっぱい歩いたりハイハイやすり這いで興味のある色々な場所へと移動して遊ぶ姿が見られました。

園庭ではシャボン玉が風にのって飛んでいく様子を見て声を出して喜んでいたり、手を伸ばしてつかまえようとしていました。シャボン玉液を輪につけて手に持ち、振ってシャボン玉を作ることも楽しんでいます。

2月も子ども達の興味や関心を大切にしながら遊びと一緒に広げていきたいと思います。



0歳児ひよこ組



1歳児うさぎ組



1月から新しいお友達を迎えて11人でスタートしました。

新しいお友達が気になって玩具を渡したり隣で遊びを見せてくれたり手を繋いでくれる姿が見られました。優しい気持ちが育ってきているうさぎ組のお友達です。

園庭に出ると先に出たお友達が「みんなは？」とお友達がいないことを気にしたり、公園に行くと「みんなおいで～」と誘ったりお友達と関わろうとすることが増えています。

2月はお友達との関わりを大切にしながら、過ごしていきたいです。



2歳児はんだ組



新しい年が始まり、元気な姿を見てくれた子ども達。「あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いします。」と新年の挨拶をしてくれました。

1月はお正月遊びを楽しみました。段ボールの羽子板と風船を使った羽根つきごっこでは、「1, 2…」と数を数えながら風船を打ったり、打った風船を追いかけて夢中で遊んでいました。またクルクル凧を作ると、外で元気いっぱい走ったり、凧がクルクル回る様子を見て楽しむ姿がありました。お部屋ではカルタやコマ回しなども、お友達や保育者と一緒に繰り返し楽しんでいます。

2月も寒さに負けず体を動かして遊ぶとともに、身の回りのことを自分でやってみようとする気持ちを大切にしていきたいと思います。